DES ASSISES CITOYENNES POUR AMÉLIORER LES MOBILITÉS

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

À l'approche des fêtes de fin d'année, nous pensons à tous les Orléanais et particulièrement aux plus vulnérables. La période que nous vivons doit être, plus encore, celle de la solidarité. C'est aussi l'heure du bilan de cette année qui s'achève, au cours de laquelle nos vies et nos actions politiques ont été rythmées par la Covid.

Nous retiendrons particulièrement la mise en place de l'expérimentation de rue scolaire, en espérant qu'elle puisse se généraliser car ce dispositif améliore la sécurité des enfants, participe à l'apaisement de l'espace public et l'essor des mobilités douces. Sur le sujet de la sécurité des mobilités de chacun, nous demandons que la ville s'engage sur un projet d'amélioration des mobilités, car aucun mode de déplacement n'est satisfaisant à ce jour dans notre ville. Il est temps de proposer de véritables « assises » citoyennes sur ce sujet. Après ces presque deux années de COVID, nous souhaitons pouvoir débattre de projets qui puissent rassembler l'ensemble des Orléanais en ne laissant personne sur le côté.

Après le bilan, c'est aussi le moment de remercier les Orléanais qui ont oeuvré pour améliorer la vie de nos concitoyens et les agents de la ville pour leur travail quotidien. Bonnes fêtes de fin d'année à tous!

Contact: ensemblepourorleans@gmail.com